

# Die Ehrenmitgliedschaft gibt es zum Geburtstag

## Die Stadtkapelle Mengen überrascht Georg Bacher mit einem besonderen Geschenk

MENGEN (maha) - Die ganz große Sause im Bürgerhaus in Ennetach musste coronabedingt leider abgesagt werden. Die Stadtkapelle ließ es sich aber trotzdem nicht nehmen, Georg Bacher am Vorabend seines 60. Geburtstages trotz strömendem Regen musikalische Glückwünsche zu überbringen. Zuvor waren alle Musiker im eigenen Testcenter im Probelokal getestet worden.

Vorsitzender Klaus Voggel skizzierte den Kommandanten der Mengener Bürgerwache als einen guten Kameraden und treuen Freund, der immer da sei, wenn man ihn brauche. So auch im vergangenen Jahr beim Probelokalanbau, als Georg Bacher nicht nur ganz selbstverständlich als Generalunternehmer aufgetreten sei, sondern auch persönlich unzählige Stunden auf der Baustelle mit Hand anlegte, gemeinsam mit seinen

Söhnen Michael und Andreas. Ihm sei es auch zu verdanken gewesen, dass auf der Baustelle immer die nötigen Baumaschinen und -fahrzeuge zur Verfügung standen. Das harmonische und stets konstruktive Miteinander von Bürgerwache und Stadtkapelle sei für Georg Bacher eine echte Herzensangelegenheit. Er denke da gerne an die gemeinsamen Reisen nach Rom, Berlin, Ingolstadt und Dresden zurück, die zu den Vereinshöhepunkten der Stadtkapelle zählten. Kraft seines Amtes ernannte er den Jubilar zum Ehrenmitglied der Stadtkapelle und überreichte die dazugehörige Ehrenurkunde samt aktuellem Chronikband. Auch General a.D. Wolfgang Schneiderhan, zur Überraschung des Jubilars zum Ständchen angereist, nutzte den festlichen Rahmen, um persönliche Glückwünsche zu überbringen.



Die beiden Vorsitzenden Klaus Voggel (links) und Philipp Hierlemann (rechts) mit dem frischgebackenen Ehrenmitglied Georg Bacher.

FOTO: MARKUS HAILE